

Volvo baut Polestar 2 und XC40 in Luqiao

Der Polestar 2 wird ab Anfang 2020 im chinesischen Luqiao (Provinz Zhejiang) vom Band laufen. In dem zu Zhejiang Geely gehörenden und von Volvo betriebenen Werk werden künftig verschiedene Modelle der Marken Volvo und Lynk & Co, die wie der neue Polestar 2 auf der kompakten Modular-Architektur (CMA) aufbauen, gefertigt. Der Volvo XC40 läuft seit dieser Woche auch im chinesischen Luqiao vom Band. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Polestar 2.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volvo



Polestar 2.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volvo



Polestar 2.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volvo



Volvo XC40.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volvo
